

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他(東京歯科大学4年)

)

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

熊谷先生がおっしゃってた、「患者さんや市民が、今までの歯科医療に疑問をもつていて、89%の人が義歯については、これは歯を口から入れる事に問題がある」と言つてます。そして、この言葉が印象に残りました。今の歯科医療が変わらなければ、未だにかが患者さん、市民の皆さんに呼びかけ、発信していく。こうことは当然であります。患者さん側から、「80歳で28本あるのが当然」と言われる、歯科医療を動かす最も大切な力になりますと思いまして。そして、患者さん側から、そのような対応があつてほしい。十分に広く社会の知識・技術を身につけていかなければいけないと感じました。

また、Wilson先生の、「お年寄りの治療は難しい、半歩も可能な健康に近づける」という言葉もとも印象に残りました。大学端授業で治療技術を教わるとき、「お年寄りの治療は難しい」と思つてました。その技術で何でも食べられる、と教わりますが、そこから意識して「ダメな人」ではなくて、「いつかは」という治療の技術が高いのはもちろんのこと、その上、食事も健康になる事ができると思いまして。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

関根由子さんの「自分の強みで勝負する」という言葉は非常に響きました。今まで、普段、いかに弱点を作らなければいけないのか、苦手な分野を作らなければいけないと思ふ学生生活を送っていました。試験勉強強のためには、これでもいいのかもしれません。歯科医として臨床に出るようになら、それには自分に何意が生まれても、どうにかこなしていきたいと思います。これからあと2年半、学生として過ごしていく予定です。この間に、周りの人と比べてどの位置にいるか、ではなく、私の強みで何ができるか、どうすればその強みを生かせるかを考えていきたいと思います。

木畠先生のお言葉も、非常に興味深かったです。ていう生き方から一生、細胞と付き合っていくわけですね。特に歯科は細胞との繋がり、共生の分野だと思います。

個別化ヘルスケア、つまり熊谷先生が、30年以上、行ってきた歯科医療で、これがますますエビデンス増えて増えて、石墨団によるものにつながっていくのです。と思いまして。今後、便移動のうえでの口腔内の細胞叢に応用できるようにしてほしいと思います。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

2日間貴重な講演ありがとうございました。

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他(学生)

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

最も印象的だったのは、熊谷先生が ディスカッション時に最後におしゃべった
「健康」という無形財産を守る という言葉でした。

今回の Team Meeting は 本当にこの言葉に尽きて感じています。

まだ、やれることも、やるべきこともたくさんあり、実践するとしても、どうしてか
不安が頭腦に上りますが、實際に歯科界に一步を踏み出す前に
この Meeting を参加させて、本当に Felt で思っています。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

実際に予防歯科を実践している先生方の活が最も興味深かったです。

田中先生、松野先生も「うきいいかない時期」、試行錯誤の日々があるということを
聞い、これを驚きましたが、たいへん参考になりました。(根性が大切ですね。)

松本先生の日吉歯科新人研修プログラムの説明も面白かったです。

新人研修医のあらへを望んでいたと思います。よい研修を受け、良い人材をつくりたい
新人们对、ここまで成長できるかって驚きました。半年がうつ(担当はいければ)研修医になれる
うつですが、この勤勉さを忘れないで見習いつけて考えます。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他(学生)

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

他国を知ることで、より広く自国の歯科医療を取り巻く状況を知り、
そんな機会となりました。タイ、イギリスにおける歯科の現状は日本とは
やや異なっています。医療の本質として、自指す姿は共通する点を再確認
するに至りました。全く的には歯科医療、専門性の高い歯科医療の実現は、
日本を含め、多くの国にとっての課題として共通していきます。これは印象的でした。歯科医療をつくることは、地域や
社会への貢献などもしますが、ひいては世界、人類の健康、幸福に寄
与つける行為と確信を持ちます。クラウドサービスなど、大企業との
連携をはじめ、志をもち、価値を発信することは、いかなければ不可欠で
あり、患者にとって、社会にとって大きな変革をもたらすことと深んります。
セミナー形式の先生方の意見は、特に興味深く、貴重な機会で
ありました。大変、魅力的なプログラムもありました。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

河本様、鶴根様のお話を聞くにつれ、果業種ではあるものの、
クロフウヨウルヒレアの共通点を強く感じました。「価値と発信する」と
ことは本質であることを、日々の積み重ねの重要性を確認することができ
ました。医療者・患者とともに気持ちの良い診療を目指すためには避けられない
流れなだと感じました。1回だけの気持ちとは手にはいらない、
業界とともに正しく本質に触れる経験となりました。安心せずに
はならない前に必要なものとなりながら、思いやりからして成立し得るなん
ものであることを忘れないにいたると思いました。
また、細菌叢とテーマとしたお話を聞きました。これまでの歯科医療における歴史的展開
も知ること出来、大変刺激的になりました。

2日間を通して歯科医療の価値、大きな伸びしろを見せてもらいました。
学生へ時分として、今後の学習における大きな影響力となることは間違ひありません。
世の中の人々の口腔の健康、全身の健康はなくとも医療者・患者の共感モデル
となり、互いに取組みた責任は大きくあります。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

4

日吉歯科診療所

このままでは決して安くなり、いかにやりかるべき世界を考えます。

TVOPTミーティングに続き、このような貴重な機会に参加させていただけます。

この様な医療のあり方を教えていただきたいと、深く感謝いたします。

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT(受付) その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

「KEEP28」シンプルに覚えやすく、でもとても奥が深いと思いました。

「世界を変えるためには」というワードが、YouTubeからもずっと聞いていましたが、今回の講演でも再次感じました。ながら良く聞いと困難もはじめとはあ、乗り越え方を前向きに考えられると思いました。

10年後、20年後の未来をみて今と重か、行動力にも感銘うけました。

和鏡取のお話を、木の国でこれからに少しでも元気へ力になれよう自ら足を運んで動かしてからも強く感動しました。

プロフェッショナルなオーストラリアのお話で、この会場にいるだけで刺激されました。

教育、あきらめず、やり抜く、 스스로はこれまでの環境こととのること。

自分の健康は国民一人一人が自ら守る。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

女性が生を育むために、一瞬も一生も美しい

(患者さん)

安心と安全 うつのためにやっているのかとふりかえる。お客様が何と望んでいるかお客様の声に耳をかたむけ、神経細胞をよくよくうつし、耳を2つ、口を1つ使得のう。

お腹のうつ 簡単なことのうつで、難しい「まあいいかな」という半ばあくびとても二通りのうつ、感動的←声にうつこの環境作りはとても大事だと思いました。スタッフ一人一人が意識高いけれど、うつない。必ずエスカレート見えます。

自分の成長と会社の成長が重なる働き方。

仕事やめたいと思った時、自分の強みをのこし、生かしてもらいたいと気付かされたこと。
環境は自分で作るもの。

自分の強みを磨き、勝負する

一步、前進する勇気を持つ

実績と技術を忘れない。

展示の仕方やテクニック、上演方法もとても参考になりました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH(DA)DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

今回、初めて参加をさせて頂きました。歯科業界に勤めて、約1年程になりますが視野がとても広がった気がします。今までには勤めていたクリニックの情報がしか知らないことがありませんでしたが、世界の方々のお話を聞きとても貴重な時間をいた。

熊谷先生のお話の中の KEEP28 達成のための 医と産業の新しい連携について 預防歯科を浸透させる為には、歯科業界だけではなく他業界の協力がないとなかなか難しいんだなと思いました。企業・行政との連携により預防歯科の取り組み 全体が動いてることに驚きました。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

「女性がいい子と働くために」について、歯科業界をこえて他企業で働く女性の方のお話を聞けて貴重でした。まずは自分の意識を変えることで環境が変わると考えたが働きやすく出来るのだなと思いました。意識がとても大切だと感じました。「睡眠時無呼吸症候群に対する歯科医院ができること」について

睡眠の分野から歯科医院がかかわることができることを初めて知りました。メカニズムについても普段良く見るところがないので勉強になりました。

「腸内環境に基づく個別化ヘルスケアの必要性」について

腸内細菌叢を調べることにより、病気があること、人によって個別のパターンがあり、文書のある人効果が大きい人がいることに驚きました。

2日間、貴重なセミナーありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

熊谷先生の「Keep 28」これから私達の目標すとが「はっきりと示され、最後の治谷先生のお話を聞き日本もようやく予防歯科が健康な生活をとるために重要なことと認識され、行政が動き出していることを知ることができ、少し安心しました。

治谷先生には頑張っていただきたいと切に願います。

又、要望としては、幼児教育の中にブラークコントロールを組み入れて正しい歯磨きの習慣をあらわすお話を教えて、より教えることができればより健康な社会になる見通しと思います。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

・ 你勤菩薩の笑顔で胸内に元気を张家界から運んでいました。

・ (株)メタジン 福田氏のお話で、へん興味深く思いました。未来の医療に希望がみえるお話をいたしました。

今 健康診断での検便をAIでデータ解析するとさほど多くの関連性が発見されるのではないかとお話を聞きながら思いました。それに血液も含めるとさらにリスク検査がパワーアップするなど感じました。ぜひ研究進めていただきたいです。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

熊谷先生の“KEEP28”がとても印象強いです。情報化社会の中で歯科医療においては、ホーリーの大切さや自分事とする意識を患者さんへ植えてくる手段となるクラウド化は必須だと感じます。また、企業との連携は日々の診療の中でも個人としてもあわばいいのにとの手段を考えたりもしました。企業の力を便に歯科の事業、健康経営などの企業活動と地域住民の口腔環境のサポート、~~予防歯科~~をうつて相乗効果がすばらしいと思いました。現代社会の科学の進歩からすれば“自分で自分の口腔内が管理できるのは当然であり、それができる今の中であるのにやらなければいけない”といふ思いました。また、渋谷先生の“歯科を「システム」として捉え、「進化」させよ時”という言葉に未来を感じました。今、自分が行っている事の“質”をすべて見直したいと思います。歯科医療の進化の時に、歯科従事者としていらすことができる幸せを感じます。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

平田裕美さんの睡眠時無呼吸症候群の患者さんが最近多くいらっしゃることも印象に残りました。また、関根さん、河本さんの講演会はとても魅力的でした。お2人の言葉は全く前向きで輝いており自分の仕事に対する気持ちを考えさせられました。自分の強みをみつけ伸びていけるよう頑張りたいと思います。

2日間通じて刺激的な事がたくさんあり自身が歯科従事者として参加できることで幸せいellido。自院内に通って行動につなげ、質の高い歯科医療を行っていきましょう。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

今月は2020という事を意識していよいよ歯科先生ばかり
keep 28! からかう。改めて保存資料の重要性を感じました。
正直、歯を喪失しても取り戻すことはないから自分たちなん。
意識して行動する事で、歯もいつか戻ると思います。
又、社会的にも、保存される关心度が高まることは
良い事だと思います。下手な企業が積極的に取り組む
事で、周囲にも影響があり、それが歯医者さんには
保存の意识をやがて持つてもらおうと感じます。
予防。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

ANA- 資生堂の講師の方々二人ともとても山口さん。
安全や安心は、サービス業はもちろ、医療現場も同じです。
非常に丁寧で安心感があり、お客様や患者様の声が
常に心掛けられておりそれがいけないと。
笑顔がいる事は、自分と同じ人を幸せな気持ちにする
ことができます。

福田先生の「口腔と全身の関係」は口腔内と腸内細菌
について。内容はとても分かりやすく、理解できました。
他にその人の情報がつまづいてしまう事、できない事など。
とにかく健康の為に活用していく所だから大事だなと
知りましたが、とても。自分で知らない事ばかりでした。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他(学生)

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

全体を通して、データの重要性でとても感じたので、卒後しかり(定基準やポイント分析・患者教育について学びたい)と思いました。

医療側が整備されてきたからでもあると思うが、海外とせば日本人口自身の健康意識として確かに知識が不足しているように感じました。そこで患者さんが自分の健康状況・生活習慣と向き合ってもらえたような説明の仕方、エビデンスに基づく知識・技術を身につけています。また、ITの利用にも大いに関心をもつました。

西野先生のスライドについて初めて見て改めて見ると、よくないものの利用法も知らなければ、フレーリン先生がおしゃべりした歯科医師へ近づいていく手順は理解の必要性を感じます。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

鶴根さんのお話で、こちらが伝えた知識を伝えることが優先ではなく、相手の知識という気持ち、立場を優先することが大切だと言われて知道了。

松野先生は実際の教員としていたときに、過度とみて説明したことなく、頻しきや誤解を痛感されたが、必要性と準備をしてより興味が生まれました。

松本先生の話を聞いて、大学ではまだない歯科治療を教えていくよりも感じました。私がこれまで思っていたとは思いますが、高い志を持続けてこれからも頑張りたいと思います。

あと、松本先生のスライドがとても理解が出来て、とても分かりやすかったですね。

2日間 どうもありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

すべての先生のお話は良かったのですが特に印象に残ったのは皆さんが言ってた専門職との連携を取り歯科医療は口腔の健康だけでなく全身の健康にも繋がる医療をしていくにはいいな。それには患者自身も予防、何よりも認識が重要であり、糖類などの摂取量の減少やキシリトールへの摂取、服薬量を減らすことへのモチベーションなどカリエス予防、う蝕予防が大切であること。あと、2035年には予防歯科の大半を占めていておしゃれのない人がもっともっと増えて日本においては良いと思いました。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

口腔内の環境や機能低下が全身の病気に対する影響をあたえたり、予防できたりする関係性が今重要視されていてこれから口腔から全身へのアプローチで今後、色々な疾患が発症することも可能になる時代がくるだろうとも先といく研究が進んでるところにびっくりしました。私も明日からスクールの方同様菩薩の笑顔患者さんに接していくたいと思います。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

日本では歯科医師側も患者さん側もMTMのやり方を理解できていない為、なかなか予防歯科を確立出来ていない中、山部の外国ではすでに日本よりも予防歯科の為の歯科医療が始まっていて衝撃的でした。私も昨年まで今の多くの日本人と同じように痛くなったら行くのが歯医者だと見ていた患者の1人でした。でも今年からOPチームのやり方の歯科診療もし、勉強してみて、もっと早くこういった歯医者と会っていたかったなと思いつつあります。この講演でもあったように、カリエスリスクが高いのは分かっているが、でもそこまで怖くないと自分で過剰評価してしまう人がたくさんいると感じます。しかし診断し、数値化することで自分自身の口腔内状況に興味を持ち今までにはめでたさない気持ちになると思います。私はそうでした。そういう気持ちに日本人全員がなってほしいです。そのためにも、これからも自分達の医院でまずは地域の人達の口腔ケアを頑張っていき、患者さん自身がしっかりとケアできるようにしていきたいです。

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

医療の中で歯科だけが健康な人が健康のために行くことの出来る場であり、全身の健康にも最も関わる事が出来るという事が印象に残っています。歯科だけの知識だけでなく、今後は広範囲の知識が重要になると感じています。だからこそ、どんどん勉強していく事が大切だと感じました。初診の段階で普段言及している問診表など、糖尿病の有無や肥満、咀嚼に際しても聞く機会を設け、体脂肪、内臓脂肪、血糖値のケンサをしてそれの数値化もこれから導入されることになっていく社会にならなければ良いと思いました。肥満と口腔内は関連していることで、その数値を見て患者1人1人に合わせたからの治療(ダイエット法)などの計画を立て、メインランに来て、歯をきれいにすると同時に、体の健康状態を確認できるというのにはしばらくして、歯医者に来ることで健康状態を保つ、さらに良くなるという理想像がこれから現実になっていくように、1つのOP診療所として、手を抜かず熱心に仕事をしていきたいです。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他(学生)

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

世界の偉大な先生方のお話を自分自身の地元、山形で聞くことができたことはとても感激でした。

そこには日吉歯科医院のフレンドリーな言葉と大きな努力があることに感動し、感謝と感謝の思いでございました。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

2日目はよほど、「Keep 28」、「MTM」、「Oral physician」などと言ったkey wordsにも慣れっこり、講演をきくことができるようになつた。2日間一日でも歯科医療に対する自分の考えが大きく変化していくことに気付く。

各業界のプロ、若手歯科医師の信頼と互いに話し合はすよくキャラして見えたところが、また。

将来の理想像が見えて2日前アゲット。

本当にありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他()

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

熊谷先生のお話を聞きし、スクリーン画面で患者さんの口腔内の比較(30年後の口腔内)や家族(母、長女、長男、次女)の口腔内の写真を見ながら、改めて日吉歯科は本当に長い時間もかけ患者さんからの信頼を得てきたのだなと思いました。

一家 家族のお話を熊谷先生からお聞きしている時、初診でかかられたお母さん(当時27・28歳)に(もし30歳でしたら)日吉につれてきて、その子がお母さんとお同じ歳になれた時、口腔内をお母さんと違った結果によう)という言話をいた。そしてその子(3采年)お母さんと一緒になります。といつて、お母さんが初診でかかる歳と同じ歳になります。といつて、見せて頂いた口腔内写真の画像がとても印象に残っています。患者さんと一緒に喜んで喜んで、工夫一つ一つの積み重ねが日吉歯科の信頼と実績につながっているのだなと思いました。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

「女性が生きと働くために」河本さん、関本良さんのお話を聞き、歯医者の受付として日々働く一女性としてとても共感、になれるものがありました。

自分の利益な事だけを考えるのではなく、お客様の意見をしっかり聞きお客様が今何を求め必要としているのかを考え、お客様により良いものや答えを提案する。

受付として患者さんと接取中でもそれは同様に必要な能応であり、お客様視点という言葉がでましたからそれと一緒に患者さん視点で日々の仕事にとりくむなってはという気持ちを再確認することができました。会計をするにしても次回の予約をとるにしても、患者さんの立場に立ちよりよい対応をこころがけたいと思います。

2日間ありがとうございました。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付)その他()

1日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

熊谷先生の話にあつた、「健康経営」というのがすごく良いなーと思つました。会社として、検診が普通にあるところはあまりないとのことでしたので、それが熊谷先生が下Vに出演されたことにより増えてきてしかも新しい取り組みにつけていて(FUJITSU)影響力のすごさを感じました。クラウドでの情報提供は興味あります。ウイルソン先生のDr.DH,DA,DT、受付すべくそろってのチームかという言葉に、受付いかどきついからしても大丈夫なのか?とて思えてよかったです。世界の歯科医療事情はほとんど知らないかったのですが、矢口れて良かったし、それを踏まえて日本の、自院の在り方をもと考えていけるうちは勉強していくのです!!

2日目:特に印象に残った内容や感想、要望などをお書き下さい。

女性が生き生きと働くために、というお話をすごく分かりやすく、勉強になりました。歯科医院も女性がタク、業務とかし、~~出産・育事~~出産・育事と退職したスタッフも何でもたのむ会社全体として両立とか環境作りをされて同性といふうで詳しく思いました。それを取り聞いて下りてみると二子ヶ谷がすごくかっこよかったのですが、平院では患者さん全員と接する受付はとにかく共感できずやや反省する部分もありました。評価はかけ算というのがありましたから、DENTIにDrやDHが出てモニターのスピーチ一つな台無いになってしまふのか、それを常に肝に銘じて12本の歯が見える笑顔で、良い気分、いらっしゃるから努力をかけたいと思いました。中野歯科で公野先生と川崎歯科の中矢氏のお話を聞くのがやすくて同じやあとでおもしろくて樂しかったです。(車内音楽がなの…)

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所

<2017 Team Meeting 感想用紙>

職種: Dr DH DA DT 受付 その他(T C)

1日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

・全ての歯を守る!



今まで当たり前のように「8020」を目指すと思っていたので、「KEEP 28」を聞き あどろきと思考を変えることができました。

・子どものMTMで成長に合わせた対応、乳歯の時からの定期的メンテナンスによって成長した時にカリエスフリーを維持できることを知りました。

2日目: 特に印象に残った内容や感想、要望などを書き下さい。

・「ブランドはたし算ではなく掛け算」の言葉が印象的でした。

ひとりひとりが「意識」をし、チーム一丸となって仕事をする事の大切さを改めて感じました。

・腸内細菌叢から健康・疾病があたり、便で病気を治すことができる事があどろきでした。

・歯科以外の事をたくさん学びてまたそれを日々の仕事に役立てます。

チームミーティング終了後、医院単位でまとめて、受付に提出してください。

日吉歯科診療所